



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat **Christian Sikora**

Donnerstag, 14. April 2016

Anfrage

Betrifft: Sanierung des Spielplatzes im Schererpark

Im Frühjahr 2007 startete das vom Jugendamt und der Abteilung Grünraum beauftragte BürgerInnenbeteiligungsprojekt Graz-Schererpark. Am 17. Mai 2008 wurde es mit einem Siedlungsfest im Park erfolgreich abgeschlossen.

Anlass für das „Beteiligungsprojekt Schererpark“ waren Vorfälle und Beschwerden rund um das Siedlungsgebiet in der Schererstraße, Bezirk Wetzelsdorf, die sich gehäuft hatten und den zuständigen verantwortlichen AmtsvertreterInnen zugetragen wurden. Es handelte sich dabei vorrangig um kontinuierlich auftretende Vandalismusschäden im Park, für die die dort wohnhaften Jugendlichen verantwortlich gemacht wurden.

Ein eigens ins Leben gerufenes Projektteam konzipierte ein Beteiligungsprojekt mit dem Ziel, durch BürgerInnenbefragungen und BewohnerInnenbeteiligung die Ursachen für die Unzufriedenheit und Problemlage zu eruieren und in gemeinschaftlichen Aktionen mit BewohnerInnen und den zuständigen Ämtern Verbesserungen anzudenken und umzusetzen. Die BewohnerInnen rund um den Schererpark sollten ermutigt, aktiviert und unterstützt werden, an der Gestaltung ihres nahen Lebensumfeldes aktiv mitzuwirken und so ihre Verantwortung für bestimmte Lebensbereiche des öffentlichen Raums übernehmen. Im Zuge dieses Projektes wurde zusammen mit den AnrainerInnen ein für alle Altersklassen attraktiver und zeitgemäßer Spielplatz konzipiert und umgesetzt.

Nun jedoch häufen sich wieder Beschwerden über die Unbespielbarkeit des Spielplatzes. Spielgeräte sind mittlerweile in die Jahre gekommen, für Kleinkinder, Kinder, Jugendliche und Erwachsene magelt es an attraktiven und zeitgerechten Spieleangebot. Der Schererpark macht eigentlich zur Zeit einen sehr heruntergekommenen und häßlichen Eindruck, ein Platz nicht unbedingt zum Verweilen.

Deshalb stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

Sind Sie bereit, die zuständigen Stellen zu beauftragen, dass einerseits eine Sanierung des Spielplatzes der Wohnsiedlung Schererpark ins Auge gefasst und auch rasch umgesetzt werden kann?